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9月12日，美国华人华侨联合总会于纽约法拉盛举办“2022鼓励华裔参政议政暨倡议选民登记研讨
会”。美国联邦国会众议员孟昭文（Grace Meng）出席会议。来自全美多个州的二十余位社团
侨领与国会议员共同展开讨论。会议由美华总会秘书长朱立业主持。
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2022鼓励华裔参政议政暨倡议选民登记研讨会

联邦国会议员孟昭文出席会议

美华总会总部纽约会所首次社区参政议政推进会议



孟昭文分享了她个人参选的经验，结合
在联邦立法机构国会众议院的工作经
验，她强调亚裔社区作为全美增长最快
的族群，要加强社会影响力，加深与其
他族裔合作，培养华裔年轻一代参政议
政和社交能力。

孟昭文表示，亚裔社区在纽约乃至全美
增长速度最快。在2020年大选关键州的
选票中，亚裔社区投票率增加逾
300%，增长率高于其他族裔。她希望
亚裔投票率的增长得到更多主流媒体关
注，让主流社会重视亚商社区影响力。

另外，孟昭文还指出，由于华人移民数量增加，华裔体现出了一些投票分散的情况。孟昭文还
建议华社应该多鼓励年轻人参政议政的兴趣，培养华二代社交能力，让孩子们有担当，有责
任。

当天会议地点在美华总会新落成总部纽约会所举办。孟昭文希望美华总会能够持续成为华人共
同发展的平台，并举办多族裔文化、社会交流活动等，在社会中体现出华裔友好、奉献、融入
的形象。

孟昭⽂议员出席会议

此外，孟昭文还表示，看到了华裔社区日趋成熟，商业、文化、人口规模都在有序发展之中，
而华裔社区影响力也需相应地增加，让主流社会、民选官员等更多地听到华裔社区的需求，意
识到与华裔社区沟通互动的重要性，同时华裔社区也是社会重要的组成部分。

孟昭文赞成美华总会举办“鼓励华裔参政议政暨倡议选民登记研讨会”。她表示，参政议政并
非偶尔的、临时的一次活动。她建议，以参政议政为主题的社区推进会议等应该常态化举办，
希望美华总会以后每三个月举办一次相关活动，持续鼓励华裔社区参选、投票的积极性。



美华总会多州分会领导参加会议

在研讨会中，美国华人华侨联合总会主席林建新表示，华人移
民应该团结、携手合作、资源共享、共创未来，提高自己的能
力和实力，成为美国社会的主人，并承担相应的社会责任和义
务。

美国华人华侨联合总会秘书长朱立业表示，在美华总会此前访问孟昭文议员办公室时，曾针对华人
选举等问题进行了讨论，而本次会议则是对此前访问议题的一次回馈。他表示，美华总会一直努力
建成华人携手合作的平台，并呼吁纽约州及其他各州社团应该将华人参政议政列为重要的会务活动
目标。

朱⽴业秘书⻓：华社需多举办参政议政会务活动

林建新主席：华裔不应有过客⼼态

他呼吁华人把登记选民和投票，
融入发展融入奉献作为自己的责
任和义务。社团应多组织参与社
会事务活动，真正成为社会的主
导力量之一，提高族裔的社会地
位，造福子孙后代。

此外，他还表示长期鼓励华裔参
政议政和倡议选民登记是在美华
人的大事，是华人融人美国社会
的重要体现，这样才能提升在美
华人的实力和影响力。他呼吁华
人把登记选民和投票，融入发展
融入奉献作为自己的责任和义
务。社团应多组织参与社会事务
活动，真正成为社会的主导力量
之一，提高族裔的社会地位，造
福子孙后代。

当日出席会议的主要是纽约各大社团侨领，还包括
美华总会纽约州、麻州、伊州分会的主要领导。他
们就如何更好地促进华人参政议政等发表了看法。

其中，美华总会共同主席兼纽约分会会长陈恒表
示，他会继续召集不同闽籍侨团的会长。确定乡亲
中公民的数量，落实选民登记和投票。美华总会共
同主席兼麻州分会会长谢锋表示，推进选民登记并
投票，不能每次都等到选期临近才开始开展工作，
应该定期开展选举制度、登记选举知识普及讲座等
会。



美国华人华侨联合总会主席林建新、秘书长朱立业

美华总会共同主席兼纽约州分会会长、美国福建同乡会主席陈恒

美华总会共同主席兼伊州分会会长陈嘉钊、理事长詹兴荣、监事长陈源，副会长林文

美华总会共同主席兼麻州分会会长谢锋，助理许鑫莹

美国温州同乡会主席吴洪光

美国上海同乡会主席沈珺

美国纽约黄鹤会会长刘春

全美江西同乡会会长曾斐

前纽约市25选区候选人陈熠

前纽约州众议员候选人赵靖桉

前纽约市20选区候选人陈海灵

国会议员孟昭文纽约办公室高级助理刘晓珊

美华总会纽约州分会执行会长陈孝忠、刘必丰，总会办公室主任兼执行秘书长郑泉财、名誉顾问何亨利

美国亚裔妇女联合总会秘书长何明明

美国华裔律师姜涛

华社领导参加讨论

美国上海同乡会主席沈珺表示，当前阶段华人社区都已经开始非常重视参与选举对于华社地位
的重要性。但是，当华社组织参与选举的活动的能力，依然处于较为初级的水平，还应该更多
的向主流社会学习。

此外，美国纽约黄鹤会会长刘春表示，嘉宾提到华社选票分散的情况确实存在，说明华人参与
选举的人口增加，且参与选举意识也在逐渐提高，但是选票分散的问题依然需要在未来，得到
更好的解决，通过华社间更多的会晤，达成一定的共识，更好地发挥族裔选票的效力。

此外，不少正在或曾参与纽约地区议员的华裔候选人，陈熠、赵靖桉、陈海灵出席会议，他们
介绍了自身的参选经验，以及遇到的困难，并对华社未来支持年轻人参选等提出了意见。

出席会议嘉宾：


